

えがおさんさん

# 笑顔 燦 燦



八代小学校だより



## ひろがれ！あいさつの笑顔



「八代小学校の子供たちは、あいさつが素晴らしいですね！」他校からおいでいただく先生方にまず褒めてもらうのが、八代小の子供たちのあいさつです。八代小学校では、「やつしろスピリッツ」の一つとして「自分から進んであいさつできる」を行動目標に掲げています。では、そもそも「あいさつ」とは何でしょうか？『あい』には、「自分の心を開く」という意味があるそうです。『さつ』には、「人の心に迫る。」という意味があります。つまり、あいさつには、「自分の心を開いて、相手の心に近づく」事だそうです。身近な人だけでなく、知らない人ともつながり合える第一歩だと言うわけです。

### PTAあいさつ運動



どんなあいさつが、「自分の心を開き、相手の心に近づく」のか、そしてみんなを笑顔にするのか。子供たちと考えながらさらに取組を進めていきたいと思えます。

### 小中合同あいさつ運動



たくさんの中学生が小学校のあいさつ運動に参加してくれました。さすが先輩です！



## 少しずつ 少しずつ

新型コロナウイルス感染症が沈静化の兆しを見せる中、拡大防止のため実施を見送っていた学校行事や学習内容も、感染対策に気をつけながら少しずつ従来の形を取り戻しているところです。

1学期実施できなかった地域の方々を講師としてお迎えしてのクラブ活動も2学期から再開。

12月からは、内容を制限して実施していた調理クラブや茶道クラブも、本格的に再開しました。これからの交流が楽しみです。

### クラブ活動



### 授業参観・懇談会



12月10日（金）には、授業参観とともに初めての懇談会を実施しました。保護者の皆さんと学校職員が顔を合わせ、子供たちの成長について語り合うことができた有意義な時間でした。

## 先生方も



子供たちの頑張りに負けないよう、先生方も指導法の改善等の取組を続けています。

今年度は、清水教諭が熊本県道徳教育研究大会で、藪教諭が熊本県小学校国語教育研究大会で、それぞれ八代を代表して授業を公開しました。

### 4年 道徳



### 6年 国語

